

 Fecha: 23-05-2022
 Pág.: 2
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 640,9
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad: No Definida

Supl. : El Líder Tipo: Actualidad

Título: Covid-19: nueva ola de contagios dejaría cerca de 200 casos diarios en la provincia

Covid-19: nueva ola de contagios dejaría cerca de 200 casos diarios en la provincia

Preocupa la comuna de San Antonio porque ha triplicado sus casos en las últimas dos semanas.

Jesús Farías Silva cronica@lidersanantonio.cl

yer la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Salud entregó un nuevo balance de la pandemia del covid-19, reportando 64 casos en las últimas 24 horas, es decir, 35 más que hace una semana, cuando se registraron 29.

No se reportaron personas fallecidas y se mantiene la misma cifra registrada hace una semana. Así, el total de decesos por causas asociadas al coronavirus llega a 522 en la provincia de San Antonio.

Por otro lado, se informan 243 casos activos, estos corresponden a personas capaces de contagiar a otras.

Aunque hace tres meses los casos de sars-cov-2 comenzaron a disminuir en el país y la provincia, la subvariante ómicron 2 complica el escenario epidemiológico durante mavo.

Si bien quedó atrás el gran rebrote de contagios por la variante ómicron, los casos se han mantenido en alza progresivamente y los expertos advierten que el país entró en una nueva ola, la quinta, según su visión.



La suma de esta nueva ola de contagios, más el aumento de la influenza y el virus sincicial, puede provocar una alta demanda asistencial",

> Francisco Alvarez, exseremi de Salud.



FRANCISCO ÁLVAREZ.

El exseremi de Salud y experto en Salud Pública, Francisco Álvarez, explica que "en las últimas dos semanas se han duplicado los contagios de covid-19 en nuestro país".

Detalla que "en la Región de Valparaíso se han superado los 800 casos diarios y en la provincia de San Antonio están llegando a alrededor de 70 casos en tan solo un día".

"Preocupa la comuna de San Antonio porque ha triplicado sus casos en las últimas dos semanas", agrega el químico farmacéutico.

El profesional expone que "observando lo que pasó en Europa, se estima que esta nueva ola, que para muchos expertos sería una quinta en nuestro país y su principal causa es asociada a las nuevas subvariantes de ómicron, alcanzaría alrededor de un 50 por ciento de los contagios que observamos en el peak de la ola de ómicron en el verano, que superó diariamente los 4 mil casos en la región y tuvo 370 casos en la provincia".

Lo anterior "quiere decir que en la región podríamos alcanzar los 2 mil casos diarios y en la provincia cerca de los 200 casos en un solo día".

Recalca que "si bien la lamentable cifra de fallecidos y hospitalizados ha ba-



OS CASOS DE COVID EN LA PROVINCIA SE ACERCAN A LOS SETENTA POR DÍA. AYER FUERON 64.



SEGÚN LOS EXPERTOS ES LA QUINTA OLA DE LA PANDEMIA

jado gracias al proceso de vacunación, es importante que quienes no lo han hecho se refuercen con la cuarta dosis, sobre todo las personas mayores y enfermos crónicos".

El próximo 1 de junio el Ministerio de Salud bloqueará todos aquellos pases de movilidad que registren un retraso de más de seis meses desde la última yacunación.

La idea, han explicado

las autoridades de Salud, es potenciar el proceso de inoculación así como también dar un sentido de urgencia a la población para estar protegida antes del tiempo en que desciende la inmunidad que otorgan las vacunas.

Esta disposición está acompañada por distintas estrategias para aumentar la comunicación de riesgo, pero lo más relevante es acercar el proceso de vacu-

PUNTOS DE VACUNACIÓN

El ministro de Salud (s), Cristóbal Cuadrado, dio a conocer el nuevo repositorio de vacunación, plataforma que busca informar a la ciudadanía sobre los centros de inmunización habilidados y sus respectivos horarios, con información que será actualizada cada semana.

"Quiero recordar el repositorio de puntos de vacunación, que hemos habilitado en el sitio web del Ministerio de Salud (Minsal.cl), donde se irán recopilando y actualizando, de manera semanal, todos los vacunatorios disponibles y que estarán funcionando semana a semana. De esta manera, se puede ingresar y encontrar los puntos más cercanos a su domicilio y saber en qué horarios podrán vacunarse, teniendo toda la información a su disposición", sostuvo la autoridad sanitaria.

nación a las personas, pues desde el ministerio plantean que muchas personas con vacunación parcial sí desean vacunarse, pero muchas veces se ven imposibilitadas a acercarse a los puntos de vacunación.

un primer paso en esta línea fue la creación de una plataforma de actualización semanal de los vacunatorios disponibles, unificando así una información clave para las personas. La mayor preocupación, según sostiene Francisco Álvarez, "está en que la suma de esta nueva ola de contagios, más el aumento de la influenza y el virus sincicial, que ya se observa y que puede llegar a su peak en este invierno, puede provocar una alta demanda asistencial y si no se toman todos los resguardos podría existir un colapso de los centros de salud".

